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Première rencontre ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Saint-Pie-X de 

Magog, tenue le 23 octobre 2013 à 18 h 30. 

 

Étaient présents : 

Monsieur François Pomerleau   Parent 

Madame Sylviane Lavigne    Parent 

Madame Audrey Hamel    Parent 

Madame Vicky Perron    Parent 

Monsieur René Nadeau-Dostie   Parent 

Madame Milène Lessard    Enseignante 

Madame Chantal Poulin    Enseignante 

Monsieur Serge Goulet    Enseignant  

Madame Véronique Laverdure   Responsable du service de garde 

Monsieur Stéphane Gévry    Directeur 

 

 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 
 Il y a quorum.  

  

2. Nomination d’un-e secrétaire 

 Véronique Laverdure agira à titre de secrétaire. 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 23 octobre 2013 

CE 13/14-001 

Suite à l’ajout, au point 20 (Informations de la direction) du point 20.2 : budget de 

fonctionnement du CÉ et au point 22 (Affaires nouvelles) du point 22.1 : circulation dans 

le stationnement et 22.2 : bulletin, il est proposé d’adopter l’ordre du jour. 

Adopté à l’unanimité 

 

4. Élections 

 a) d’un-e président-e 

 Véronique Laverdure propose François Pomerleau; François Pomerleau accepte la  

 présidence. 

 b) nomination d’un-e substitut 

  François Pomerleau propose Audrey Hamel. Audrey Hamel accepte le poste  

 de substitut à la présidence 

 

CE 13/14-002 

Il est proposé que François Pomerleau soit nommé président du Conseil d’établissement 

et qu’Audrey Hamel soit nommée substitut. 

Approuvé à l’unanimité 
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4.  Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre 5 juin 2013. 

CE 13/14-003 

Il est proposé d’adopter le procès-verbal de la rencontre du 5 juin 2013. 

Adopté à l’unanimité 

 

5.  Suivi au procès-verbal de la rencontre du 5 juin 2013 

 4. Émission promotionnelle avec Cogeco 
Le 12 novembre en après-midi aura lieu le tournage de l’émission promotionnelle par 

TV Cogéco. Notre invité vedette demeure Nathaniel Allaire-Sévigny, ancien élève de 

notre école qui est maintenant enseignant à la Ruche. 

 

 10. Utilisation du résiduel du fonds « Embellissement des cours d’écoles » 

La direction demande une rencontre avec le directeur des Ressources matérielles pour 

regarder les options. Une demande a été faite au service d’entretien de la Commission 

scolaire pour l’installation d’une unité murale de climatisation dans le local 

informatique (payé par la CS). 

 

 17. Signalisation des traverses de piétons 

La lettre a été envoyée à la Ville de Magog, mais le projet est « suspendu » à cause 

des travaux routiers dans le secteur. Un suivi sera fait le 5 novembre suite aux 

élections. 

 

7. Période de questions du public 

 Aucune question. 

 

8. Établissement des règles de régie interne 

 Stéphane Gévry nous présente le document portant sur les règles de régie interne et  

 attire notre attention sur les points en caractère gras. 

CE 13/14-004 

Il est proposé d’adopter les règles de régie interne du conseil d’établissement. 

Adopté à l’unanimité 

 

9. Établissement d’un calendrier des séances (approbation) 

CE 13/14-005 

Suite à la présentation du projet des dates de rencontres du conseil d’établissement 2013-

2014, il est proposé d’approuver le calendrier tel quel. 

Approuvé à l’unanimité 

 

10. Participation du commissaire aux rencontres 

Les membres du Conseil d’établissement sont d’accord pour que Monsieur Cyr, 

commissaire, participe aux rencontres de l’année 2013-2014. 
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11. Nomination des représentants de la communauté au Conseil d’établissement 

Ce point est reconduit à la prochaine rencontre. 

 

12. Dénonciation d’intérêt 

Le document est donné aux membres du C.E. et ils devront le remettre à la fin de la 

rencontre ou lors de la prochaine séance. 

 

13. Plan de réussite 2013-2014 (adoption) 

Stéphane nous remet le plan de réussite. Il y a ajout à la page 5, au point 1,1 : cercle de 

lecture – moyen maintenu pour 2013-2014; et à la page 7 : activité de lecture – échanges- 

moyen maintenu pour 2013-2014. 

 

CE 13/14-006 

L’adoption du plan de réussite 2013-2014 est proposée. 

Adopté à l’unanimité 

 

14.  Projet « Aide aux devoirs » (information) 

Une enveloppe de 7 566$ est allouée à l’aide aux devoirs pour les 20 élèves ciblés. 

 

15. Projet « École en forme et en santé » (information) 

Une enveloppe de 1 304$ est allouée à l’activité sportive, dont le basketball. 

 

16. Sorties éducatives (approbation) 
À ce jour, les sorties prévues pour l’année scolaire sont : 

Ferme du bassin (classes de maternelles et classe de Serge) 

Cinéma (toutes les classes) 

Ski (de la 1re à la 6e années) 

Montréal avec coucher une nuit (6e année) 

Arbre-Aventure (classes de Milène et de Nathalie) 

 

CE13/14-007 

Le conseil d’établissement propose l’approbation de toutes les sorties mentionnées ci-

dessus. 

Approuvé à l’unanimité. 

 

17. Levées de fonds 

Véronique Laverdure nous informe que rien ne bouge en ce qui concerne les jus. Des 

informations concernant les levées de fonds viendront en novembre. 

  

18.  Informations des représentants des enseignants 

 Aucune. 
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19.  Information de la représentante du service de garde. 

Véronique Laverdure nous informe de l’arrivée d’une nouvelle éducatrice au service de 

garde, madame Nathalie Cadorette. De plus, Carmen Audy est présentement en congé de 

maladie suite à une blessure à la cheville. 

 

20.  Information de la direction 

 20.1 Location de salle : utilisation des locaux (approbation) 

CE13/14-008 

Le Conseil d’établissement propose l’approbation de la location du gymnase, comme par 

les années passées. 

Approuvé à l’unanimité 

  

 20.2 Budget de fonctionnement du CÉ 

Statuquo par rapport à l’année passée. Le montant servira à payer les frais de souper 

lors de notre dernière rencontre. 

 

21.  Correspondance 

Aucune. 

 

22.  Affaires nouvelles 

 22.1  Circulation dans le stationnement 
 Un parent souligne qu’il y a encore une problématique de circulation dans le  

stationnement pour un véhicule en particulier. La direction fera le suivi avec ce 

parent. 

 

 22.2  Bulletin 

 Pour la première communication, il faudrait demander aux spécialistes de spécifier  

 ce qui est à améliore (comportement, académique) ou commentaire à cocher. 

 

23.  Date de la prochaine rencontre 

La prochaine séance du Conseil d’établissement aura lieu le 27 novembre 2013 à 18 h 30. 

 

24.  Levée de l’assemblée 

 L’assemblée est levée à 20 h 35. 

 

 

 

 

 

François Pomerleau, président      Stéphane Gévry, directeur 


